

# PRÁCTICAS DE LABORATORIO

Autor Rocío López Rodríguez  
jueves, 23 de enero de 2014

El próximo día viernes, 24 de enero, los alumnos de primero de bachillerato del instituto Padre Luis Coloma de la rama de ciencias de la salud empezarán sus prácticas en el laboratorio.

En unos días los alumnos de ciencias van a comenzar las prácticas en el laboratorio con las disoluciones.

Para ello, antes han tenido que realizar una gran cantidad de problemas relacionados con la concentración de las disoluciones y entender lo que la forman, desde el soluto hasta el disolvente con todas sus respectivas fórmulas para calcular lo que nos pide cada problema (ya sea los g/L, el tanto por ciento en masa, el tanto por ciento en volumen, la molaridad, la fracción molar y la molalidad).

Tienen que estar muy bien preparados porque las prácticas se van a realizar por dos grupos, dependiendo de la preparación y el entendimiento de cada alumno.

Esperemos que todas y cada una de las clases que se han realizado den un buen fruto y consigan tener unas buenas prácticas y saber hacerlas correctamente.